

# 『信』

令和2年7月31日（金）

## 7月が終了しました。暑い夏を熱い気持ちで乗り切りましょう！！

7月が終了しました。本来なら今日は夏休み、一人ひとりが全く違う時間をお過ごしているはずです。そう考えると、今の何気ない日常はとても尊い時間なのかもしれません。

今日から保護者懇談が始まります。家庭訪問も行っていなかったので、三者で話し合うのは今年度初めてです。このような状況で卒業後の進路を考えることは、今までにはなかったことです。でもこれから先の人生、どんなことが待っているかわかりません。5年後、10年後、自分自身が思ってもいらないような道に進んでいるかもしれません。

『治世は長期的目標』『乱世は短期的目標』という言葉を知りました。世の中が落ち着いている時、平和な時には、未来の目標を考え行動することで気持ちが高まる。逆に落ち着いていない、いつ何が起こるかわからない時は、その日その日の目標を立て、一日一日をやり切っていくことで乗り越えていけるという意味です。今、新型コロナウイルスの感染拡大や、豪雨災害などの自然災害が多発し、先行きが不透明な状況です。そんな中、進路や卒業後を考えることは、逆に不安な気持ちを抱いてしまうこともあるかもしれません。でも結局どんな状況であっても、時間が進むことには変わりありません。だからこそ、今何気なく過ごしている毎日を、目標や志を持って行動していってほしいし、悔いのない時間を過ごしてほしいです。

もちろん懇談では、今後のことや進路について、保護者の皆さん・担任の先生とともに話をします。でもその話を受けて、次の日から何をするかが大切です。期間が短くなりましたが、今年の夏休みはみんなにとって大切な期間です。前回伝えたように、自分自身と向き合わないといけません。ぜひ『自分ごと』として参加し、一歩ずつでも前に進める努力をしてください。学校も後一週間になりました。修学旅行に向けて、仲間との絆も深めていきましょう★☆

昨日から学び  
今日を懸命に生き  
明日への希望をもて